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大家好，关于股灾时期货什么表现很多朋友都还不太明白，今天小编就来为大家分
享关于股灾时期货怎么样的知识，希望对各位有所帮助！

本文目录

1. 股指期货适合投资吗？
2. 还记得股灾么？什么感受你还记得么？
3. 遇到股灾怎么办？
4. 为什么股指期货一开，A股就乖乖下跌，难道机构都对A股不看好？

股指期货适合投资吗？

股指期货是需要一定的知识体系的，同时也需要有一定的资金做后盾，需要熟悉各
方面的经济动向，是需要一定的心理承受能力。因为有可能大败一场，也有可能大
大获全胜。

还记得股灾么？什么感受你还记得么？

何止记得，简直烙在心底啊！

2014到2015年的牛市，大致分为两个阶段，如下图:

1.身边的变化

15年的牛市真的是太热火朝天了，如媒体所说刮起了一阵炒股大风，街头巷尾都
在谈论着股市，证券公司营业部天天开户排队。那时正好大二所学领域也涉及至此
，就果断带着平常兼职的几千块钱入市了。身边的同学们课余时间都在一块儿讨论
，赶上牛市了都挣到了一点，各各都对钻研股票特别积极，记得那个时候没事就跑
到图书馆去看股票类的书籍，去研究k线，去研究指标，去研究怎么看基本面，看
财报等等。

举个例子，身边有个亲戚热衷炒股，亲朋好友把钱给他让他操作，然后加杠杆，最
后全赔了进去，卖房卖车还钱，亲戚朋友都做不成了，至到现在还是没缓过来。

2.感受

后来到六月初突然大盘断崖式下跌，就半个多月时间，所有人都连本带利的吐了出
来！然后炒股的劲头也慢慢的都下了！就半个多月的时间，大部分的股票直接腰斩
甚至更狠，就在那段时间，真的是太煎熬了，本来就是初涉股市，没什么经验也不
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懂得止损，存着侥幸心理就这样一天一天看着账户资金腰斩，那个心啊！无法形容
！如图：

看大盘下跌的态势，整个股票市场不言而喻。记得当时买了一手中国软件，直接从
65跌到19，我是在中途把它卖了，但是也腰斩了。一天一天几百，心疼啊。现在想
想真的是无知啊！

3.交易大厅

15年股灾的时候交易大厅不比07股灾那时候，现在的交易大厅基本都在证券公司
营业部里，只是一小块地方，大部分股民现在炒股用各种设备，所以交易大厅就没
有那么多人了，只是有少数经常去的资深股民在那讨论。

最后我想说的是，股市有风险投资需谨慎，每个人都有该有自己的操作方法和操作
理念，不应该盲目的去操作，要有针对性的，对于那些想入市的小白更应该这样。
老话说的好，七亏一赢两平，要真的想在股市里挣到钱，那下的功夫可大了。

遇到股灾怎么办？

股灾来了确实可怕，2015年股市大跌消灭了不少中产阶级，很多基金机构也清盘
了，更多散户也是亏损巨大。

1、重仓满仓的第一时间必须大幅减仓来应对（下跌趋势中出现第一根大阴线），
不能犹豫不决，只要手里有资金未来就有机会。

2、不要老想着去抄底，老股民都死在抄底的道路上是有道理的，股灾来了谁也不
知道底在哪儿，必须等恐慌宣泄完毕，等降速。

3、空仓轻仓的可以执行“金字塔”模式分批买入。

回顾历史，每一次股灾后的大坑都是一次很好的介入机会，所以股市就是考验人性
的最佳场所，必须从心理上战胜恐惧和贪婪。

为什么股指期货一开，A股就乖乖下跌，难道机构都对A股不看好？

我国的股指期货确实给A股带来的多数是负面的记忆。沪指10年原地踏步就是股指
期货上市的这10年，要说没有关系，恐怕鬼都不信，但都归咎于股指期货确实也有
失公允，因为影响股市涨跌的因素很多，它只能算影响力较大的一个。
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2010年股指期货仓促推出，其实颇让人诟病。无视中国股市不成熟的现状，热衷
于搞所谓金融创新，本意也许是好的，什么套期保值对冲投资风险啦、股票的价值
发现啦、熨平市场波动啦……理论上没有问题，可在现实中明显不是那么回事。因
为这是个纯投机的市场，机构套保单所占比例微乎其微，投资者进入股指期货市场
多数是进行“零和博弈”的纯粹投机，这就产生了种种难以抑制的问题，比如资金
操纵，比如过度交易，等等。说句不好听的，和纯粹赌场没什么区别。股票还能说
算个投资，而股指期货绝大多数都是纯对赌。刀哥2010年就思考过，这种交易者之
间的财富转移根本不产生任何价值，对社会有什么益处呢？难道就是为了实现财富
的再分配？这分明是资源空转，只能造成人力财力的白白损耗。10年过去了，刀哥
依然想不通这个问题，所以对股指期货依然持保留态度。

众所周知，2015年发生了股市风波，当时许多人把矛头指向股指期货。可以说股
指期货确实起了极其恶劣的作用，显著加剧了市场波动。一种股市的衍生品，交易
量却数倍甚至十几倍大于股市，儿子大于老子，到底谁决定谁？衍生品反而操纵了
股市的走势，显示了现代金融扭曲、畸形的一面。后来的事情大家都知道，股指期
货被阉割，至今仍没有完全恢复正常。但对股市的伤害是深重而持久的，A股至今
没有恢复元气，有股指期货的很大“功劳”。

刀哥知道有许多人不认可上述观点，会拿出他们书本上学到的理论来反驳。不过刀
哥只认事实，股指期货发现价值的功能没看到，只看到了操纵和扭曲，熨平波动的
功能没看到，只看到了助涨助跌。套保功能倒是存在，可它只是庞大交易里的配角
。好几年没再关注股指期货了，也许很快它就会被完全放开，但如果不完善规则，
那么2015年的惨剧还会重演。

股票这种特殊商品，天生自带泡沫，所以多数时间里做空要比做多容易。就好像物
体悬在空中，向下坠落总比向上容易的多，地球有引力嘛。只有推力大于引力的时
候才能向上运动。股票的推力来自于充沛的资金，而下跌太容易了，没有人接盘就
可以无量空跌。所以刀哥看来，股指期货自身属性就偏空。

文中图片来自网络，如涉版权提示即删。

关于股灾时期货什么表现，股灾时期货怎么样的介绍到此结束，希望对大家有所帮
助。
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